
会 議 録

第２１回定例会

開会 平成２７年３月２４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２７年３月２４日 午後１時００分

２ 閉 会 平成２７年３月２４日 午後２時００分

３ 出席委員 委員長 松重 和美

委 員 西 泰宏

委 員 田村 典子

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 小原 直樹

教 育 次 長 松山 隆博

教 育 次 長 藤井 伊佐子

教 育 総 務 課 長 桒原 孝司

教 育 戦 略 課 長 酒巻 英紀

教 職 員 課 長 美馬 持仁

学 校 政 策 課 長 草野 純一

教 育 総 務 課 副 課 長 阿部 淳子
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第７５号及び８１号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第７９号 徳島県農工商教育活性化方針の策定について 》

委員長 説明を求める。

教育戦略課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

委員長：５年間の計画であるが、予算はどのように確保していくのか。

教育戦略課長：この方針に基づいて組み立て、６月補正以降、次年度に向け予算化し

ていく事業を考えている。

委員長：地方創生の総合戦略が出てきた中で、人材育成の取組みも入れていった方が

いいのではないのか。

教育戦略課長：専門教育の活性化のための人材育成も徳島回帰の総合戦略に向けて考

えて参りたい。

委員長：５年間の中で、また、元の委員が集まりチェックとレビューを行うような機

会は考えているのか。

教育戦略課長：この方針策定にあたっては、外部有識者による協議会の他、知事部局

の職員や高校教員による研究部会を設けた。今後は、その部会で例え

ばレビュー等を行い、進捗をチェックしながら進めて参りたい。

委員長：協議会の委員は、各分野の代表であるので、こうした方々の意見の取り込み

ができる形で進めてもらいたい。
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委員長 議案第７９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７９号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 平成２８年度公立高等学校入学者選抜における連携型選抜について》

委員長 説明を求める。

教育戦略課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

坂口委員：現行の選抜方法では、学習意欲がわかないという結果があったのか。

教育戦略課長：連携型選抜においては、作文と面接のみであることから、どうしても

受検生に少しゆるむ期間が見られるため、筆記試験を課すことにより

受検生に努力目標ができるという声を聞いている。

《議案第８０号 徳島県教育委員会の採用に係る技能労務職員の給与に関する規則の一部

を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する｡

〈質 疑〉

特になし。

委員長 議案第８０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８０号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第７６号 徳島県教育委員会公告式規則等の一部を改正する規則について》

《議案第７７号 教育長の職務に専念する義務の特例に関する規則について》

《議案第７８号 徳島県教育委員会公印規程等の一部を改正する訓令について》
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委員長 説明を求める。

教育総務課長 内容等を説明する｡

〈質 疑〉

特になし。

委員長 議案第７６号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７６号を原案どおり決定する旨を告げる。

委員長 議案第７７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７７号を原案どおり決定する旨を告げる。

委員長 議案第７８号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７８号を原案どおり決定する旨を告げる。

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時００分


